



NOTA DE PRENSA

24/11/2018

Diez denuncia la manifiesta incapacidad del PP para hacer una obra en tiempo y forma

- **El portavoz socialista destaca la preocupante nueva demora de la urbanización del Palacio de Exposiciones**
- **El Grupo Socialista ironiza y señala que la iluminación navideña la traerán, a este paso, los Reyes Magos**

El portavoz del Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León, José Antonio Diez, destaca que los nuevos retrasos de las obras del Palacio de Congresos y la instalación del alumbrado navideño denotan una clara y manifiesta incapacidad del Equipo de Gobierno del PP que, de nuevo, perjudica a todos los leoneses.

Diez explicó que es patética la actuación del portavoz popular, Fernando Salguero, tratando de justificar el nuevo e injustificable retraso en las obras del Palacio de Congresos que sufrirán, en la urbanización, el enésimo retraso de las obras desde que el PP se hizo cargo.

%tentan justificar ahora una prórroga que no un retraso de las obras cuando es notorio que los trabajos de urbanización deberían haber acabado, según el último plazo anunciado, el pasado día 1. Si tenemos en cuenta que la primera fecha para esta fase era 2014 ya podemos hacernos una idea de la capacidad y diligencia, o voluntad, que el PP ha puesto para poner en marcha el Palacio de Exposiciones una vez destrozada la obra general, explicó Diez.



Además el portavoz socialista mostró su preocupación porque, ni siquiera contratos tan básicos como el destinado a la colocación del alumbrado navideño sean capaces de sacarlo adelante y precisó la gravedad de que el proceso se haya paralizado con la mitad de las instalaciones realizadas y a menos de una semana para el encendido.

%la falta de previsión, la desidia y dejadez del PP hacen que siempre actúen tarde y mal, demorando meses los contratos y licitaciones hasta tal punto que siempre les pilla el toro+, recalcó el portavoz socialista.

Diez recordó que hace meses alertó de que la demora en la tramitación y aprobación del presupuesto, por los intereses y vaivenes de PP y Ciudadanos, iban a generar graves problemas a los leoneses.

%stamos viendo los resultados: obras en los colegios a mitad de curso por el retraso en la adjudicación, dramatizaciones en Intur que se llevan a cabo antes de hacer la contratación y aprobación del contrato, obras en la residencia de ancianos con dos años de demora, monitores trabajando en precario, iluminación navideña que puede llegar para Reyes, sobrecostes y demoras. No cabe duda que la reunión de ayer de la Junta de Gobierno y la celebrada la pasada semana destapan las carencias de gestión de un equipo de gobierno noqueado+, precisó Diez.